

# Tercera edición del Festival de Cine Universitario de DirecTV

El auditorio de la Universidad ORT alojó la tercera edición del Festival Académico de Cine Universitario que organiza la compañía de televisión satelital DirecTV.

El evento tuvo como uno de sus puntos más destacados una *master*

*class* a cargo Sebastián Leilo, el director de *Una mujer fantástica*, la ganadora del último Premio Oscar a la Mejor película en lengua extranjera.

El principal objetivo de esta edición del festival fue exhibir los trabajos de los estudiantes selec-

cionados para el concurso de cortometrajes DirecTV Cinema + Becas. En el desarrollo de ese certamen, DirecTV comparte la organización con Sundance Chanel y la Creative Artist Agency.

Los principales representantes de la compa-

ñía y de la Facultad de Comunicaciones de ORT Uruguay estuvieron presentes junto a alumnos de varias instituciones educativas, en un evento que se realizó simultáneamente en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú, Uruguay y Venezuela en asociación con instituciones académicas de estos países.

En sus dos ediciones anteriores, el festival también contó con la presencia de destacados profesionales del cine latinoamericano con trascendencia internacional. Entre ellas se destacan el director argentino Juan José Campanella (ganador del Oscar por *El secreto de sus ojos*), el también premiado productor y director chileno Pablo Larraín (*Neruda*, *Jackie*) y el colombiano Ciro Guerra, nominado a los premios de la Academia por *El abrazo de la serpiente*.

Con el festival, DirecTV se propone crear una instancia que aporte a la formación de los profesionales del cine de Latinoamérica.

## Sondeo a jóvenes sobre liderazgos empresariales

*Empleo Soñado*, iniciativa de CREAR Comunicación que con el apoyo de la Sociedad Uruguaya de Gestión de Personas y ExpoEmpleo busca conocer qué piensan los jóvenes uruguayos sobre el mercado de trabajo, las empresas, el liderazgo y su carrera profesional, dio comienzo el martes 24. Es la tercera edición de este evento.

Los resultados de este nuevo trabajo de investigación se conocerán en setiembre próximo, oportunidad en la cual, además, se premiará a las empresas elegidas y quedará conformado el ranking de marca empleadora 2018.

En 2017 participaron casi 3.000 jóvenes universitarios de entre 17 y 26 años de edad, quienes eligieron a las

marcas empleadoras de su preferencia y a los líderes empresariales que consideran más identificados con su visión de liderazgo.

En la categoría empresas, Compañía Salus lidera el ranking desde el año 2016, seguido de cerca desde la pasada edición por Fábricas Nacionales de Cerveza. Antel, Zonamerica, Banco Santander, Prosegur, Claro y Unilever son otras de las marcas que integran la lista de las 10 empleadoras de preferencia en Uruguay.

Manpower y Deloitte ocuparon el año pasado los dos primeros lugares dentro de la categoría consultoras.

Por otro lado, los empresarios Orlando Dovat y Edgardo Novick fueron elegidos como los líderes empresariales de 2017.